

gislativas destinadas a promover la economía solidaria y fomentar la cooperación en todas sus ramas. Y como corresponde, los legisladores surgidos de las filas del Instituto Movilizador son activos partícipes de esta flamante Red.

Estos hechos, que indudablemente marcan un nuevo tiempo y le asignan un especial realce al aniversario que estamos festejando, nos evocan el pensamiento de Esteban Echeverría cuando señaló que: “Entre escribir la Historia y hacer la Historia, sin duda es preferible hacerla”.

Por lo que hicimos y por lo que nos falta asumimos el compromiso de seguir en esta lucha que nos marcaron los fundadores del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos.

Y como dijera Floreal Gorini en un acto memorable, “En esa lucha se nos va la vida, pero es una linda forma de vivir con amor y dignidad”. Muchas gracias.

**Rubén O. Cédola**  
Presidente del IMFC

---

# EN DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

Declaración del IMFC en defensa de la libertad de expresión

Buenos Aires, 27 de noviembre de 2012

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos expresa su solidaridad con los periodistas alcanzados por la denuncia penal del Grupo Clarín y manifiesta su compromiso ineludible con la libertad de expresión. Este intento por silenciar la opinión de los trabajadores de prensa es una grave amenaza contra la democracia y la pretensión de preservar el papel monopólico en el mercado comunicacional.

Nuestro Instituto, como parte integrante del movimiento cooperativo argentino, ha sido uno de los impulsores de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual cuyo articulado recoge la demanda de las entidades de la economía solidaria y promueve la participación democrática de todos los sectores en el acceso a la propiedad y gestión de los medios de comunicación electrónicos.

En virtud de lo expuesto, resulta imprescindible el cumplimiento integral de la Ley, tanto para garantizar el ejercicio pleno del derecho a la información, como para contribuir al fortalecimiento del sistema democrático en nuestro país.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos  
Consejo de Administración